

Dirección General de Bellas Artes de Santa Fe
Museo "Rosa Galisteo de Rodriguez"
Director

Santa Fe, 7 de Enero de 1951

Querido Luis León:

Que esta primera carta del año te reitere todos los votos de felicidad para vos y para Amparo que hemos hecho desde lo más íntimo de nuestros afectos María Isabel y yo en estos días.

Quiero en seguida contarte que ya tengo aquí el cuadro de Fáder. Bardonek lo está limpiando y planchando para exhibirlo en las debidas condiciones en las Salas del Museo con los otros Fáder. Estoy muy contento con la compra. Todos los artistas que lo han visto coinciden en que es una pieza de gran interés en la pintura de Fáder y en que he hecho una verdadera adquisición y una verdadera pichincha para el Museo.

Quiero, también, contarte -y eso en un primerísimo término- que he reinstalado tu sala colocando todas tus pinturas y todos tus dibujos y grabados. Para ello me he valido de unas hermosas vitrinas, que mandé confeccionar, y de algunos caballetes que me han permitido ganar espacio. Así, sin forzar la colocación, he podido colgar todas las obras. Al ajustarlas un poco en las paredes, la apariencia de conjunto ha mejorado notablemente. Puedo asegurarte que, para mí, es la mejor Sala del Museo en todo sentido, y tal es la opinión de muchos visitantes. Siento mucho que no puedas verla conmigo. Siento mucho que no puedas verla conmigo. Pero como tu sala no se desmonta nunca, si no puede ser antes de Mayo, la verás para entonces por lo menos. En las dos paredes que dominan el relleno de la gran escalera de acceso a tu sala he puesto unos elegantes letreros que señalan tu donación. Sé que esto último te producirá un escalofrío de pudor. Pero ya está hecho.

Supongo que te habrá llegado el último número de P---lodia. También te supongo enterado de la creación de la Academia Provincial de Cultura, de la que soy el primer presidente. Zapata Gollán es vicepresidente. Tenemos una responsabilidad y atribuciones muy amplias. Y supone una sobrecarga ---- en la tarea que ya tengo, y no es poca. ---- con la ayuda de Dios y los amigos, tiraremos adelante un fuerte abrazo de tu afectísimo amigo

Horacio